

# のびる 松っ子

～明るく 楽しく 前向きに～



令和5年3月24日  
大村市立松原小学校  
学校だより No.25  
文責：校長 永富伸介

## 心に残る卒業式

3月17日(金)は第76回卒業式でした。朝から雨が心配されましたが、やはり「もっている」6年生。雨の心配をすることなく晴れの日を終えることができました。入場から退場まで本当に子どもたち一人一人の堂々とした姿に、御来賓の方々からも「感動しました」というお声をたくさんいただきました。在校生代表の4・5年生との息もぴったりで別れの言葉も卒業式当日が一番素晴らしかったです。本当に子どもたちのもつ可能性の大きさに感動しました。そして、それを支えた先生方の指導も含めて「チーム松原小」の言葉がぴったりだったと思います。保護者の皆様も含めて多くの方に見ていただくことができました。また、卒業生からは卒業記念品として、特別教室用のファンヒーターとトイレ用ののれんをいただきました。大切にします。

4月からの中学校生活が実り多きものとなるよう願ってやみません。御卒業おめでとうございます。



小学校生活最後の給食はみんなで輪になって食べました。家庭科室の床磨きもしてもらいました。トイレには素敵なのれんです。明るくなります。

◇卒業式の模様がおおむらケーブルテレビで放送されます。3月27日(月)～4月2日(日)まで  
【時間帯:9:30～ 14:30～ 18:30～ 21:30～】

## 1年間ありがとうございました

本日、3月24日(金)をもって、令和4年度の松原小学校の1年間が修了しました。1～5年生には「修了証書」を渡しました。子どもたちの成長を祝うかのごとく、運動場の桜のつぼみも大きく膨らんできました。いよいよ春本番を迎えようとしています。

この1年間新型コロナウイルス感染症の心配はありましたが、お陰様で、松原小学校は置かれた状況の中にあっても、たくさん教育活動にチャレンジできました。何よりも、生活上の制約こそあったものの、子どもたちは元気に学校生活を送ることができました。これも、保護者の皆様の御理解と御協力があればこそです。本当にありがとうございました。

4月から松原小学校に変わらぬ御支援を賜りますようお願いして、今年度の結びとしたいと思います。本当にありがとうございました。

